
REQUERIMENTO  N.º109    ⁄2009.

Ementa: ao Prefeito solicitando informar a possibilidade de instalação de uma academia na Av. Nilcéia 
Aparecida Borges Freitas no bairro Laerte Assunção.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito Municipal solicitando informar a 
possibilidade  da instalação de uma academia na Av. Nilceia Aparecida Borges Freitas no bairro Laerte 
Assunção.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de novembro de 2009.

 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

Toninho da Farmácia


